



BÜTGENBACHER HOF
HOTEL | WELLNESS | RESTAURANT

Unsere Nachhaltigkeitspolitik

Inhaltsverzeichnis

1. Wer sind wir?
2. Unser Engagement für die Umwelt
3. Unser soziales Engagement
4. Unser Engagement für unsere Umgebung



Wer sind wir?

Das Hotel Bütgenbacher Hof wurde 1987 gegründet und ist ein echtes Familienunternehmen. Seit 2011 wird das Hotel von der zweiten Generation geführt: Thorsten Maraite und seiner Frau Jennifer Heyen. Sie empfangen ihre Gäste in einer warmen und natürlichen Atmosphäre, die zum Entspannen und Genießen einlädt.

"Nachhaltigkeit spielt eine wichtige Rolle in unserer ständigen Suche nach Fortschritt und Innovation. Wir streben ein optimales Gleichgewicht zwischen Qualität, Nachhaltigkeit und moderner Gastfreundschaft an."

Unser Engagement für die Umwelt

Wir respektieren die uns umgebende Natur

Wir arbeiten eng mit lokalen Unternehmen zusammen. Unser Obst und Gemüse, unsere Eier, unsere Fruchtsäfte, unser Joghurt, unser Honig, unser Fleisch und unser Brot stammen zum Teil von lokalen Produzenten.

Wir fördern nachhaltige Verkehrsmittel wie öffentliche Verkehrsmittel, (Elektro-)Fahrräder und Elektroautos. Wir verleihen Elektrofahrräder an unsere Kunden und verfügen über mehrere Ladestationen für Fahrräder und vier Ladestationen für Autos.

Wir versuchen, Plastik und verpackte Produkte/Nahrungsmittel so weit wie möglich zu reduzieren. Beim Frühstücksbuffet haben wir dies bereits vollständig erreicht.

Bei allen Renovierungsarbeiten spielt nachhaltiges Bauen eine wichtige Rolle. So legen wir großen Wert auf die Verwendung von regionalem Holz und nachhaltigen Baumaterialien.



Ein nachhaltiger Ansatz von A bis Z

Wir fördern die biologische Vielfalt, indem wir einen Bienenstock in unserem Garten bewirtschaften und indigene Wildblumen anpflanzen.

Auch unsere externe Wäscherei legt bei der Auswahl ihrer Produkte großen Wert auf Qualität und Nachhaltigkeit. Der Reinigungsprozess ist auf Nachhaltigkeit ausgelegt und auch die Reinigungsprodukte sind zertifiziert.

Wir haben uns gewissenhaft für einen Stromanbieter entschieden, der zu 100 % mit erneuerbaren Energien arbeitet. Außerdem verfügen wir über eine Photovoltaikanlage, mit der wir 10% unseres Stroms selbst erzeugen können. Zudem sind fast alle unsere Glühbirnen energiesparend.

Für die Reinigung unserer Zimmer und öffentlichen Bereiche verwenden wir Produkte, die auf dem Konzept der mikrobiologischen Reinigung basieren. Wir versuchen, Produkte zu finden, die herkömmliche Chemikalien ersetzen.



Unser soziales Engagement

“Wir versuchen, für jeden ein angenehmes Arbeitsumfeld zu schaffen!”

Unser Team setzt sich aus mehreren Generationen und Nationalitäten zusammen, die sich gegenseitig ergänzen: Sowohl erfahrene Mitarbeiter, die uns seit über 25 Jahren begleiten, als auch eine große Anzahl junger Fachkräfte. Für uns ist dies eine perfekte Symbiose, die eine integrative Atmosphäre im Sinne der modernen Gastfreundschaft gewährleistet. Die zehn Auszubildenden und die Studenten sorgen dafür, dass in unserem Unternehmen immer ein frischer Wind weht. Unser Team wird unter anderem seit 15 Jahren von einer Person mit einer Beeinträchtigung unterstützt, was eine große Bereicherung für jeden Einzelnen ist. Alle zusammen bilden wir ein dynamisches und innovatives Team, das unser Hotel zu dem macht, was es heute ist.

Wir legen großen Wert darauf, jedem Teammitglied die Möglichkeit zu geben, Verantwortung zu übernehmen, sich frei zu äußern und jederzeit Verbesserungsvorschläge zu formulieren.

Um unseren Mitarbeitern, die nicht aus der Region stammen, eine gute Wohnmöglichkeit zu bieten, haben wir 2022 eine renovierte Unterkunft mit 6 Zimmern, unsere "Team Lodge" mitten in Bütgenbach, errichtet. Damit wollen wir Mitarbeitern, die von weit her kommen oder keine Möglichkeit haben, uns mit öffentlichen Verkehrsmitteln zu erreichen, ein sicheres Zuhause bieten und ihnen die Integration in unser schönes Dorf und unser Team erleichtern.

Wo immer es möglich ist, versuchen wir auch, Familie und Beruf miteinander zu vereinbaren. Das bedeutet, dass wir versuchen, uns bei der Gestaltung der Arbeitszeiten auf die individuellen Bedürfnisse jedes einzelnen Mitarbeiters einzustellen. Wir haben selbst drei Kinder und wissen, was es bedeutet, ein gesundes Gleichgewicht zwischen Berufs- und Privatleben zu wahren. Vor allem im Gastgewerbe, wo man auch abends, am Wochenende und an Feiertagen arbeitet.

Unser Engagement für unsere Umgebung

Die Gemeinde Bütgenbach ist nicht nur der Sitz unseres Hotels, sondern auch unser Heimatort. Sie liegt uns daher besonders am Herzen. Aus diesem Grund beteiligen wir uns gerne an ihrer Entwicklung und sind Mitglied der Interessengemeinschaft Bütgenbach. Dies gibt uns die Möglichkeit, einen gesunden Tourismus zu fördern und gleichzeitig in engem Kontakt mit den Bürgern unseres schönen Dorfes zu stehen.

Durch die Interessengemeinschaft konnten wir uns beispielsweise an der Aufwertung verschiedener Wanderwege, der Erstellung eines historischen Rundweges, dem Bau eines neuen Spielplatzes in Bütgenbach und der Gestaltung einer Informationskarte des Ortes beteiligen.

